

Allocution du Rév Père Colomban

GARDIEN DES PÈRES FRANCISCAINS

PRONONCÉE DANS L'ÉGLISE

du

TRÈS SAINT SACREMENT

à Québec



Memoriam fecit mirabilia suorum.
Le Seigneur a fait ici un mémorial de ses bienfaits.

Mes Sœurs (1),

Pèlerin comme vous à ce Sanctuaire du Saint Sacrement, c'est à une attention délicate du digne et vénéré Chapelain de la Communauté que je dois

(1) Les Dames de la Fraternité Eucharistique et de la Garde d'Honneur du Saint Sacrement, de Montréal, en pèlerinage à l'église du T. S. Sacrement à Québec, le 26 juin 1900.